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События в Мукачево являются закономерным продолжением тех событий, которые
происходят на территории Украины последние полтора года. Об этом журналистам
заявил глава Луганской Народной Республики Игорь Плотницкий.

  

«На сегодняшний день это только начало – «Правый сектор» ещё скажет свое слово», –
уверен глава ЛНР.

  

«Мукачево на сегодняшний день – это нормальное развитие того процесса, который
происходит в Украине. Вы вспомните, как всё происходило с самого начала: и этот
«майдан», и эти непонятные организации, и попытка убить законного президента, а
потом они перешли на Донбасс», – напомнил Плотницкий.

  

При этом он отметил, что все националистические батальоны на Украине «нанимались
за деньги и сейчас служат определённым деньгам».
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«Пусть никто не думает, что это одиночный такой поступок. На сегодняшний день весь
«Правый сектор» расползся по всей Украине, и мы будем свидетелями таких очагов ещё
не один раз», – заверил Плотницкий.

  

«Это люди, которые привыкли грабить и убивать, причём безнаказанно, и они вряд ли
остановятся просто так», – добавил глава ЛНР.
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